
PlantaDoce.

Empresa

Teva despedirá a 14.000 trabajadores en todo el mundo

En los próximos noventa días, la compañía farmacéutica anunciará a sus trabajadores de los despidos que pretende llevar a cabo.

PlantaDoce
14 dic 2017 - 15:59

Teva recorta plantilla. La compañía farmacéutica israelí ha anunciado que despedirá a 14.000 trabajadores a nivel mundial, alrededor del 25% de la fuerza de trabajo, y la mayor parte de ellos saldrá del grupo el próximo año. Según apunta un comunicado de la empresa, en los próximos noventa días todos los empleados serán informados que quedarán fuera de la plantilla.

La farmacéutica prescindirá de varias de sus plantas de fabricación y suspenderá el dividendo de sus acciones ordinarias como parte de un plan de reestructuración bienal con el que pretende mejorar la situación de su negocio y el desempeño financiero del grupo.

Al mismo tiempo, Teva cerrará o desinvertirá en instalaciones de investigación y desarrollo (I+D) oficinas centrales y otras ubicaciones de oficinas en todas las geografías, al tiempo que suspenderá el dividendo de sus acciones ordinarias y revisará trimestralmente el de las acciones preferentes convertibles.

Con este plan, **Teva pretende reducir sus costes en alrededor de 3.000 millones de dólares (2.535 millones de euros) a finales de 2019**, frente a la base de costes estimada para este ejercicio de 16.100 millones de dólares (13.625 millones de euros).

“Ponemos en marcha este plan, centrándonos en la generación de ingresos y flujo de caja, para asegurarnos de que Teva esté lista para cumplir con todos sus compromisos financieros”, ha asegurado Kare Schultz, presidente y consejero delegado de la firma.